WÜMME-ZEITUNG

$Mein \ Verein \ {\scriptstyle \text{Sonntag}} \\$

Neues vom Jugendtreff

Schild in Hüttenbusch montiert

Worpswede. Der Jugendtreff Hüttenbusch erfreut sich nach wie vor großer Beliebt-heit, viele "alte" und "neue" Jugendliche besuchen die Einrichtung nicht nur, um Hilfe bei den Hausaufgaben oder Bewerbungsschreiben zu bekommen, sondern für sie ist es auch eine Anlaufstelle, um über ihre Probleme und Ereignisse zu reden.

Viele holen sich Orientierungshilfe bei Ihrer Berufswahl, auch Praktikumsplätze werden organisiert. Gemeinsames Kochen oder Backen ist nach wie vor beliebt, besonders das gemeinsame Essen am großen Tisch. "Es wird nicht nur 'gechillt', sondern die Jugendlichen sind auch sehr offen für Kreativangebote und Außenaktivitäten' sagt die Leiterin Natascha Heyn.

Neben Besuchen des Schwimmbades, Grillabenden mit Lagerfeuer, Mädchenabenden mit Übernachtung, gemeinsamen Besuchen der Bowlingbahn und vielem mehr, findet in diesem Jahr auch noch eine Ferienfreizeit auf Helgoland statt. Nicht zu vergessen ist auch der alljährliche gemeinsame Weihnachtsmarktbummel, der in einigen Monaten wieder anstehen wird.

Unterstützer gesucht

Das erste Dorfgemeinschafthaus-Fest Hüttenbusch nahmen die Jugendlichen zum Anlass, ihr selbst gestaltetes Schild aufzuhängen. Für die gemeinnützige Einrichtung werden immer neue Mitglieder gesucht, die bei der Vereinsarbeit helfen wollen

Wer Interesse an der Arbeit des Jugendtreffs hat oder einfach mal vorbeikommen möchte, meldet sich am Besten unter Tele-fonnummer 04794/ 962199. Dort ist von montags bis donnerstags immer ab 14.30 Uhr jemand erreichbar.



Die Jugendlichen montierten zum ersten Dorfgemeinschaftshaus-Fest ein selbst gestaltetes Schild des Jugendtreffs. FOTO: FR